

地域組織の確立で  
会員間の絆の促進を

# JAMシニアクラブニュース

第113号

発行日 2017年1月25日  
発行者 JAMシニアクラブ  
mail jam-senior@jam-union.jp

発行所 東京都港区芝2-20-12 友愛会館11階 JAM本部内 〒105-0014 電話03-3451-2650 fax03-5440-7389

## 新年挨拶



増を1・5兆円程度に抑制する」との安倍政権の方針にもとづき、改定が重なる18年度改定に向け関係審議会で審議されます。介護労働者の賃

木村副会長が開会挨拶、一体の議事を進行した。

全国事務局長会議は田子副会長の議長で全

17年の幕開けにあたり、皆さんのご協力に感謝申し上げます。安倍政権は、後期高齢者医療制度保険料の特例軽減

昨年の臨時国会で2度の延長を行い、環太平洋連携協定(TPP)承認・関連法、年金カット法、カジノ解禁推進

法を強引に成立させました。過半数の国民が反対、もしくは慎重審議を求めている世論を全く無視しました。この強権・暴走

政治の安倍政権と対決する年となりました。今年も、平和を守り、不安のない生活を取り戻す取り組みを強めましょう。

社会保障では、「16年度から3年間で社会保障費の自然

社会保障の充実や税制問題など  
組織拡大と政策実現の経験交流  
シニア世代の学習のすすめと行動力の發揮へ  
全国事務局長会議  
介護保険制度の学習

## 安倍政権と対決する年 不安のない生活を取り戻そう

JAMシニアクラブ会長 大山 勝也

は、集団的自衛権の行使、海外で

安倍総理は、成熟社会と合致した経済の好循環を作り出すべきです。

12月7日、渋谷にあるJAM金属労働会館で全国事務局長会議を開催した。定刻には予定された50人全員が着席、総会以降の活動と重要課題である組織拡大及び今夏に取り組んだ政策実現活動について報告と意見交換を行った。また前段には日本介護クラフトユニオン(NCCU)村上久美子事務局長と染川朗事務局長から介護に携わる立場から見た「介護保険の活用と介護労働者の実態」についての講演を受けた。

全国事務局長会議は田子副会長の議長で冒頭、大山会長は木村副会長が開会挨拶、一体の議事を進行した。「シニアクラブにとつまらない。立ち止まら

て重要なことは社会保障の充実と税制改革の問題を一体として考えもっと認識を深めて活動しなければならない」と語り、これからも社会保障の充実に向けた必要性や税制問題を学習し、JAMや退職者連合と共に行動を進めいくこと、また「安倍政権はむき出しの強

A M結成20周年を迎えるにあたりJAM共創記長は「参議院選挙の総括を1月の中央委員会で確認し3年後の議

は大阪シニア（報告・北村田井中事務局長）、岐阜シニア（報告・北村会長）②政策実現活動席奪還を目指して議論を進めている。またJ

AM結成20周年を迎えるにあたりJAM共創記長は「参議院選挙の総括を1月の中央委員会で確認し3年後の議

は大阪シニア（報告・北村田井中事務局長）、岐阜シニア（報告・北村会長）②政策実現活動席奪還を目指して議論を進めている。またJ

17年の幕開けにあたり、皆さんのご協力に感謝申し上げます。安倍政権は、後期高齢者医療制度保険料の特例軽減

昨年の臨時国会で2度の延長を行い、環太平洋連携協定(TPP)承認・関連法、年金カット法、カジノ解禁推進

法を強引に成立させました。過半数の国民が反対、もしくは慎重審議を求めている世論を全く無視しました。この強権・暴走

政治の安倍政権と対決する年となりました。今年も、平和を守り、不安のない生活を取り戻す取り組みを強めましょう。

社会保障では、「16年度から3年間で社会保障費の自然

増を1・5兆円程度に抑制する」との安

倍政権の方針にもとづき、改定が重なる18年度改定に向け関係審議会で審議されます。介護労働者の賃

木村副会長が開会挨拶、一体の議事を進行した。

全国事務局長会議は田子副会長の議長で冒頭、大山会長は木村副会長が開会挨拶、一体の議事を進行した。

全国事務局長会議は田子副会長の議長で冒頭、大山会長は木村副会長が開会挨拶、一体の議事を進行した。

17年の幕開けにあたり、皆さんのご協力に感謝申し上げます。安倍政権は、後期高齢者医療制度保険料の特例軽減

昨年の臨時国会で2度の延長を行い、環太平洋連携協定(TPP)承認・関連法、年金カット法、カジノ解禁推進

法を強引に成立させました。過半数の国民が反対、もしくは慎重審議を求めている世論を全く無視しました。この強権・暴走

政治の安倍政権と対決する年となりました。今年も、平和を守り、不安のない生活を取り戻す取り組みを強めましょう。

社会保障では、「16年度から3年間で社会保障費の自然

増を1・5兆円程度に抑制する」との安

倍政権の方針にもとづき、改定が重なる18年度改定に向け関係審議会で審議されます。介護労働者の賃



京都

## 恒例の秋季交流行事で熱戦を展開

## 囲碁・将棋・麻雀大会開催

伊藤 忠男通信員



京都シニアクラブは恒例の秋の会員交流行事「囲碁・将棋・麻雀大会」を開催した。

秋季交流行事に参加する常連の皆さんは確実に一歳ずつ年を重ねておられるが、昨年に

変わらぬ元気なお顔とお姿で参加いただいた。

囲碁・将棋の大会は

10月14日に京都労働者

愛媛シニアクラブは

媛 第16回定期総会を開催 愛 シニア活動への相互理解深める

藤井 正剛通信員



総合会館で10時から開催、囲碁はAクラス（三段以上）6人、Bクラス（二段以下）8人（79歳・島津）将棋は8人の参加で4回戦、将棋は8人の参加で5回戦の熱戦を展開した。

塙見春雄さん（69歳・京都機械）が優勝した。麻雀大会は11月17日

開幕Aクラスは柄原巧一さん（81歳・島津）Bクラスは吉田出さん（79歳・島津）将棋は79歳・島津）将棋は8人の参加で4回戦、将棋は8人の参加で5回戦の熱戦を展開した。

塙見春雄さん（69歳・

京都機械）が優勝した。

麻雀大会は11月17日

開幕Aクラスは柄原

巧一さん（81歳・島津）

Bクラスは吉田出さん

（79歳・島津）将棋は

8人の参加で4回戦、将

棋は8人の参加で5回

戦の熱戦を展開した。

塙見春雄さん（69歳・

京都機械）が優勝した。

麻雀大会は11月17日

開幕Aクラスは柄原

巧一さん（81歳・島津）

将棋は8人の参加で4回

戦の熱戦を展開した。

塙見春雄さん（69歳・

京都機械）が優勝した。

麻雀大会は11月17日